



Journée Adapt'Foot 2019

Le mercredi 20 Mars 2019 avait lieu la journée Adapt'Foot où nous avons accueillis des enfants et adultes ayant une déficience intellectuelle ou des troubles du comportement.

Objectifs

1. Au niveau comportemental

Cette initiative unique dans l'Oise a pour but de sensibiliser les enfants à la différence afin de mieux l'appréhender dans leur vie future d'adulte. Pour les personnes en situation de handicap, cela leur permet de se développer et de se sociabiliser au contact des jeunes du club.

2. Au niveau Moteur

Développer la coordination à l'aide de travaux techniques et de motricité autour du football.

Structures participantes

- ❖ IMPRO Chevières
- ❖ ITEP Les Ageux
- ❖ Le Foyer de Cires les Mello
- ❖ Le Foyer d'Halatte de Pont-Sainte-Maxence



Bilan

Après un beau moment d'échange entre nos jeunes licenciés et les 20 pensionnaires des différentes structures présentes, un temps photos/dédicaces était programmé avec Joffrey CUFFAUT, joueur professionnel du VAFC.

Un grand merci à tous les participants qui ont fait de cette journée un moment unique.

Mention spéciale à Alexandre, référent sport adapté au club pour l'organisation de cet événement.

